



Schutzbestimmungen ab dem 14. September 2021

Liebe Nutzerinnen und Nutzer der Schulanlage

Bitte beachten Sie die folgenden Hinweise:

- ▶ Für Schülerinnen und Schüler, Lehrpersonen und Mitarbeitende der Schulen Köniz gilt **keine Maskenpflicht**. Es gelten weiterhin die Hygiene- und Schutzmassnahmen.
- ▶ Externe Besucherinnen und Besucher der Anlage müssen weiterhin eine Maske in den Innenräumen tragen.
- ▶ An Veranstaltungen in Innenräumen mit Zuschauenden gilt die Zertifikatspflicht (Konzerte, Theater, Sportanlässe)
- ▶ Bei Veranstaltungen wie Trainings oder Musik- und Theaterproben in fixen Gruppen von weniger als 30 Personen gibt es **keine Zertifikatspflicht**.
- ▶ In den allgemeinen Räumen, Foyer, WC, Garderoben müssen Masken getragen werden. Allerdings nicht während des Ausführens der sportlichen oder kulturellen Aktivität oder wenn es sich um einen Anlass mit Zertifikatspflicht handelt.

Wir danken Ihnen allen bestens für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Gemeinde Köniz